

**IMAGEN DEL DÍA**

Los acuerdos y la reconciliación continúan en gestación en el Senado. Y es que el senador Ricardo Monreal se reunió en privado con el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubón, con quien revisó algunos instrumentos internacionales. En sus redes sociales, Monreal informó del encuentro y destacó la labor del canciller al frente de la diplomacia mexicana. En el transcurso de esta semana, Ricardo Monreal ha sostenido diversas reuniones tanto con personajes de la política como Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente del PRI, como con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández para tratar temas de la agenda legislativa.